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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ – SP  

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência Social - 

CMAS de Jundiaí/SP, realizada no dia 12 de abril de dois mil e dezenove às 

9:00, na Sala de Reuniões da Unidade de Gestão de Assistência e 

Desenvolvimento Social - UGADS, localizada na Rua Senador Fonseca, nº. 

605 - Centro, nesta Cidade de Jundiaí, Estado de São Paulo, com a 

participação dos Conselheiros que assinaram o livro de presença nº 03 de 

reuniões do Conselho Municipal de Assistência Social, às fls. 53 frente. 

Justificaram a ausência os conselheiros: Raquel Aparecida de Almeida Oliveira 

- Titular, Rosani Maria de Fátima Praxedes Santos - Titular; Denise Marta 

Marcondes Coelho Carvalho - Suplente; Maria Teresa Francisco Felisaldo - 

Titular; Iracilda Rodrigues de Souza - Titular. A reunião foi iniciada pela 

Presidente Rafaela Brolo Mania, agradecendo a presença de todos. A seguir 

apresentou a seguinte pauta: 01 - Emenda Parlamentar para custeio 

destinada a Cidade Vicentina Frederico Ozanam. Passa a palavra para a 

representante da Cidade Vicentina Frederico Ozanam Márcia de Oliveira que 

agradece e justifica a falta da Presidente Eglantine Arruda Galvão, coloca que 

a Organização da Sociedade Civil tem dois termos de colaboração com o 

Centro Dia e com ILPI. diz que tem um termo de fomento de uma emenda 

parlamentar de 2018. E receberam agora um emenda parlamentar do 

Deputado Federal Miguel Haddad para auxiliar no custeio e manutenção. Nos 

entrega justificativa (em anexo) para utilização desta verba em gêneros 

alimentícios na compra de leite e carne. A conselheira Edilaine Cardoso Santos 

coloca que a orientação para a Organização da Sociedade Civil que não haja 

sobreposição de pagamento, pois ficam com 70% do salário da pessoa idosa. 

A Conselheira Maria do Socorro Sousa coloca que de vez ou outra faz visita na 

Organização da Sociedade Civil e pergunta se aposentadoria fica com a ILPI e 

se vão instalar câmara de segurança. A representante da Cidade Vicentina 

Frederico Ozanam Márcia de Oliveira explica que a ILPI fica com 70% da 

aposentadoria do idoso e o idoso fica com os outros 30%, para entrar obedece 

critérios da Tipificação Nacional dos Serviços Socioassistenciais, continua 

falando que a respeito das câmaras de segurança já estão instalando. O 

Conselheiro Alexandre Moreira Souza pergunta se o dinheiro dos idosos não 

está sendo suficiente para o custeio. A representante da Cidade Vicentina 
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Frederico Ozanam Márcia de Oliveira diz que com pelo termo de colaboração 

recebe R$ 2.100,00 mais 70% que geralmente é de um salário mínimo fica em 

torno de R$ 2.800,00, valor que não cobre a estrutura predial, manutenção; 

salienta que tem um RH grande para dar suporte ao idoso. Colocada em 

aprovação o assunto em pauta foi aprovada por unanimidade, somente que foi 

solicitado assim que o Plano de trabalho for feito enviar com antecedência para 

colocar em pauta. Nada havendo mais a tratar, a senhora Presidente Rafaela 

Brolo Mania declarou encerrada a presente reunião. Eu, Sonia Maria Ferraz, 

Assistente Social e “secretária ad hoc” __________ lavrei a presente ata que, 

depois de aprovada pela Plenária, segue para assinatura da senhora Vice 

Presidente e demais conselheiros presentes. 

 

Rafaela Brolo Mania 

 Presidente do CMAS – Jundiaí 

 
Conselheiros Presentes: 
 
ALEXANDRE MOREIRA DE SOUZA _________________________________ 

CÁSSIA REGINA CARPI RODRIGUES DO PRADO _____________________ 

EDILAINE CARDOSO SANTOS _____________________________________ 

MARIA APARECIDA CARLOS ______________________________________ 

MARIA BRANT DE CARVALHO FALCÃO _____________________________ 

MARIA DO SOCORRO SOUSA _____________________________________ 

PRISCILA BONIFÁCIO ____________________________________________ 

VERA LUCIA DA LUZ _____________________________________________ 

 


